

Beschluss 8: KjGoes green - wir machen Umweltbildung am KjG-Haus

Antragsteller: Thomas Morus e.V.-Vorstand, KjG-Diözesanleitung

5 Die KjG-Herbstdiözesankonferenz 2020 hat beschlossen:

Der KjG-Diözesanverband stellt beim BJR einen Antrag zum Fachprogramm Demografie und Partizipation. Inhalt des Antrags soll Beteiligung mittels Umweltbildung an der Gestaltung der Außenanlagen am KjG-Haus sein. Mit der Durchführung des Projekts wird die Jugend-Umweltstation

10 beauftragt.

Dazu finden sich bis 06.01.2021 mindestens drei KjG-Pfarreien, die im nächsten Jahr mit Begleitung der Umweltstation stationäre Umweltbildungsangebote für den Außenbereich des KjG-Hauses entwickeln.

15